

Matrícula Variable

La Matrícula Variable para los campamentos de verano de La Academia de Liderazgo Lone Star es un programa de asistencia basado/según la necesidad. Este programa les proporciona a las familias la oportunidad de aplicar por una matrícula reducida de acuerdo a la situación financiera de su familia. Esta ayuda hace que los campamentos de verano de La Academia de Liderazgo Lone Star sean accesibles a muchos estudiantes calificados que de otra manera no tendrían la oportunidad de participar en este campamento. Factores como el ingreso, circunstancias familiares y el costo de la vida, son revisados por un tercero: **FACTS Grant & Aid** (Factor Donación y Ayuda). Cada solicitud es revisada por el Comité de Ayuda Financiera de la Academia de Liderazgo Lone Star, quien hace la concesión final.

Para los solicitantes de la Matrícula Variable existe un número de espacios limitados disponibles para la selección de las semanas de julio y agosto del campamento de La Academia de Liderazgo Lone Star.

Petición

Las solicitudes para la Matrícula Variable deben entregarse entre el 10 de marzo y el 25 de abril del 2025.

Las notificaciones de los premiados con la Matrícula Variable se envían el 5 de mayo del 2025. Debido a esto, la fecha tope del 27 de abril de 2025 para enviar la aplicación para la Academia de Liderazgo Lone Star, no es aplicable a los beneficiarios de la Matrícula Variable. Los beneficiarios de la Matrícula Variable tienen hasta el 24 de mayo del 2025 para entregar su aplicación a La Academia de Liderazgo.

Antes de comenzar su aplicación en la página de internet: **FACTS Grant & Aid website**, por favor; asegúrese de que el solicitante reúne los siguientes requisitos elegibles para el campamento de La Academia de Liderazgo Lone Star:

- Mantiene un porcentaje promedio o superior a 85
- Recibe nominación/recomendación por un educador, basada en su habilidad de liderazgo.
- Participa en por lo menos dos actividades en la escuela o en la comunidad.

Usted necesitara tener los siguientes documentos listos. Ellos necesitan ser cargados o enviados por fax a FACTS Grant & Aid para completar su aplicación.

- Declaración complete de Impuestos Federales 2024 incluyendo el calendario de impuestos de apoyo.
- La planilla W-2 2024 de todos los individuos enumerados en la declaración de impuestos.
- Documentos de ingreso de Seguro Social y manutención infantil.

Por favor note: una tarifa no reembolsable de \$40 será requerida al enviar la aplicación de la Matrícula Variable. Esta tarifa no garantiza la ayuda financiera o la admisión al campamento.

La ayuda financiera de los campamentos de La Academia de Liderazgo Lone Star debe ser usada durante el verano 2025 y no puede ser transferida para años futuros.

Cronograma

10 de marzo - 25 de abril, 2025

Aceptación de aplicaciones para la Matrícula Variable para el verano 2025 de La Academia de Liderazgo Lone Star. Por favor note: La aplicación para el campamento de verano de La Academia de Liderazgo Lone Star es diferente a la aplicación para la Matrícula Variable. La aplicación para el campamento de verano de La Academia de Liderazgo Lone Star se completara, después que usted reciba el premio de ayuda financiera.

Aplicación en Línea para la Matrícula Variable (el enlace estará disponible del 10 de marzo al 25 de abril del 2025)
Necesitarás cambiar el año escolar 2025-2026 para poder seleccionar La Academia de Liderazgo Lone Star en tu aplicación.

5 de mayo, 2025

La decisión de los solicitantes escogidos para la Matrícula Variable, se enviara por correo electrónico.

5 de mayo-24 de mayo, 2025

Solicitantes pueden aplicar y pagar el saldo pendiente para el campamento de verano 2025 de La Academia de Liderazgo Lone Star. Las aplicaciones son procesadas en el orden recibido.

Aplicación en línea para el campamento de Verano 2025 de La Academia de Liderazgo Lone Star.

24 de mayo, 2025, 11:59 p.m.

La fecha tope de los solicitantes para aplicar y pagar el balance del campamento de verano 2025 de La academia de Liderazgo Lone Star. Si la aplicación no es recibida para el 24 de mayo a las 11:59 pm, su ayuda financiera será liberada a los solicitantes que están en lista de espera.